



PULSO POLÍTICO

**REFORMA JUDICIAL
AMENAZA RELACIÓN
CON EU**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Decidida como está la sobrerrepresentación de diputados de Morena, PT y PVEM en la Cámara de Diputados, que le asegura mayoría calificada en la próxima legislatura y la aprobación de la reforma al Poder Judicial, habrá que esperar la reacción de inversionistas nacionales e internacionales, y de los mercados mismos, que ya al día siguiente de la elección de Claudia Sheinbaum, reaccionaron de inmediato con el desplome del peso frente al dólar, que hasta ahora sigue sin recuperarse.

Además, llamó la atención esa sorpresiva declaración del embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, en la que advierte que la reforma judicial —que llevó al personal de ese Poder a un paro nacional que el Presidente y su partido minimizan— “es un riesgo para el funcionamiento de la democracia por la elección directa de jueces y sus consecuencias políticas, que amenazan la relación comercial histórica y la integración de EU, México y Canadá, bajo reglas del T-MEC”.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

De “puras mentiras” tachó en su mañanera de ayer el Ejecutivo federal, que la reforma al Poder Judicial que propuso Morena y sus aliados, y que aprobarán al inicio de la próxima legislatura, ahuyente inversiones, y asegurar que, si el dólar se ha fortalecido frente al peso, es debido a un “ajuste mundial”.

Sin embargo, especialistas en inversiones alertaron que varios proyectos, con varios miles de millones de dólares en algunas entidades, como Nuevo León y Jalisco, se han frenado ante la incertidumbre y las consecuencias que traería consigo la aprobación de la reforma judicial.

Por lo pronto, en la sesión del Consejo General del INE se discutirá hoy el proyecto de su Comisión de Partidos Políticos que le asigna a Morena, PT y PVEM el 72 por ciento de la votación conjunta, con lo que tendrá 364 diputaciones en San Lázaro, 64 más de las que establece la fracción IV del artículo 54 de la Constitución, lo que ratificará el Tribunal Electoral.

En la CDMX y en una veintena del interior de la República, jueces, magistrados y personal del Poder Judicial, en paro nacional desde el pasado fin de semana, se concentrarán y marcharán contra la reforma del mismo, que diputados gobiernistas amenazan aprobar.

Nueva gira del Presidente López Obrador y Claudia Sheinbaum, a Sinaloa este fin de semana —la segunda en menos de un mes— para inaugurar una presa y, sobre todo, respaldar al gobernador morenista de ese estado, Rubén Rocha, cuya situación por el caso Zambada, se ha complicado, como lo evidenció la FGR, al echar abajo el montaje del asesinato del exrector de la UAS, Héctor Melesio Cuén.

Aprueban diputados en comisiones paso de la Guardia Nacional a Sedena.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
[@MXPulsoPolitico](https://twitter.com/MXPulsoPolitico)